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１． 今後の議論の進め方について  
 
（１） これまでは、当初に設定されたテーマに基づき各委員から多

様な意見を頂きました。今後は、こうした意見をもとに「論点

整理」としてとりまとめるための議論を行っていきたいと考え

ます。 

 

（２） そこで、これまでの議論をもとに、今回、事務局において「論

点整理のイメージ」を準備したので、これを参考として、とり

まとめに向けた委員各位の意見・提案を次回会議までに事前に

提出頂き、次回以降の議論に活用していきたいと思います。 

 

（３） その後、「論点整理」をもとに広く国民の意見を聞きつつ、

本部会で更に議論を深め、最終的には年度末を目標に提言（案）

としてとりまとめ、道路分科会に報告したいと思います。 

 
 
２．第１７回基本政策部会の進め方 
 
（１） 今回事務局が用意した「論点整理のイメージ」を参考に、各

委員の意見・提案を事務局あて事前に提出してください。 

 意見・提案を提出頂くにあたっては、基本的に以下３つの視

点に沿ったものとしてください。 

① 今後の道路政策の理念・思想について 

② 論点整理の構成（目次だて）について 

③ 論点整理に盛り込むべき施策・考え方について 

 

（２） 次回の部会では、提出頂いた意見・提案に基づき各委員から

５～１０分程度の意見発表をお願いします。 
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